

進路便り Road to the Future No.2

休校期間

コロナウィルスによる休校期間が続いています。とりあえず15日まで休校延長、18日から再開とのことです。正直いつまで休校が続くのか見通しが立たずしんどいですね。気持ちをしっかり持って、今後も感染防止に努め、元気に過ごしてください。

さて、休校期間中はどのように過ごしていますか。休校前の進路便りにも書きましたが、健康第一の生活を送りながら、勉強面でも頑張っていますか。出されている課題は順調にできているでしょうか。特に3年生のみんなにとっては、貴重な時間です。自分で学習するしかありませんが、苦手の克服・反復練習・これまでの復習などしっかり頑張ってください。また、この機会に進路についても、①自分自身でしっかり考える ②保護者の方と相談する ③ホームページなどを見て調べる といったこともしてみましょう。

みんなが健康に気を配りながら無事に過ごしてくれていることを願っています。

進路希望調査集計

みんなが2年生の3学期に進路希望調査を実施しました。しっかり考え書いてくれたと思います。公立高校の“前期・中期”といった点で希望順に矛盾がある人や、大淀中学校からは志願することができない“久御山高校や京都八幡高校の普通科”を希望する人もいましたが、入試制度については、これから少しづつ理解していく必要があります。下の表が集計結果です。

生徒総数 100人（2年次在籍数）					
公立高校 75人			私立高校 19人		未定
普通科	専門学科	定時制	全日制	定時制	
57人	17人	1人	16人	3人	6人

集計を見ると公立高校を希望している人が多いですね。今後、各高校の説明会や体験学習などが実施される時期になれば、どんどん参加したり、先生や保護者の方・先輩などからいろんな情報を聞いたりしながら、自分の希望に合った学校を探していくください。

ところで、希望調査の中で、①今の成績で行きたい学校に行けるか や ②今の成績で行ける学校はどこがあるか といった悩みや質問がありました。

①今の成績で行きたい学校に行けるか について

これは多くの人が入試直前の最後の最後まで思い悩むことだと思います。みんなの不安な気持ちはよくわかります。自分だけが不安なのではありません。まわりの友達も同じように不安なのです。お互い励ましあって不安を乗り越えていきましょう。ただ“友達も勉強していないから大丈夫”といった何のプラスにもならない安心にすがる人がいますが、もちろんよくありません。最後に困るのは自分です。友達同士お互いが頑張るというプラスの仲間関係を築いてください。

②今の成績で行ける学校はどこがあるか について

こちらは少し進路について消極的な気がします。まずは“行ける学校”を探すのではなく、“行きたい学校”を探してください。そして、その学校に行くように頑張って勉強しようという気持ちを強く持って進路実現につなげていきましょう。

なお、3年生では、6月、10月、12月の3回進路希望調査を実施予定です。途中で進路希望が変わっても、もちろん構いません。納得のいくまで、悩み・考え・相談し、進路希望を決めて行ってください。

～保護者の皆様～

4月17日（金）13：15からの修学旅行説明会に引き続いて、進路保護者説明会を実施致します。お忙しい中とは存じますが、ご参加よろしくお願ひします。また、進路についてご質問やご不明な点がございましたら、担任や進路担当の松井までご連絡ください。